

Damen Verbandsklasse Süd 1

TTC Reihen : TTC Schwarz-Rot Hilsbach
Freitag, 22.03.2024, 20:15 Uhr

TTC Reihen und TTC Schwarz-Rot Hilsbach teilen sich die Punkte

Im Spiel der Damen Verbandsklasse Süd 1 traf der TTC Reihen am vergangenen Freitag im 10. Saisonspiel auf den TTC Schwarz-Rot Hilsbach. Die Gastspielerinnen entführten bei diesem äußerst knappen Mannschaftskampf nach weniger als 2 Stunden beim 5:5 einen Punkt. Eine sichere Bank für ihre Mannschaft war an diesem Tag insbesondere Michaela Kaiser, die ihre Partien allesamt gewann.

Zunächst stand das Eingangsdoppel auf dem Programm. Bräunling / Jäger bekamen ihre Gegnerinnen Kabel-Roland / Kaiser beim 8:11, 12:14, 8:11 nicht richtig in den Griff. Völlig ungefährdet war indessen der Sieg von Kogel / Barth gegen Zimmermann / Wohl nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 11:7, 11:8, 8:11, 11:7 nicht verloren. Deutlich nach Sätzen war die Drei-Satz-Pleite von Ute Kogel gegen Susanne Zimmermann. Der Zwischenstand nach dem dritten Spiel des Abends lautete damit 1:2. Die richtige Taktik hatte Claudia Bräunling beim 3:0-Sieg gegen Claudia Kabel-Roland ab dem ersten Ballwechsel. Bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Michaela Kaiser war für Anna-Lena Jäger letztlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Mit 3:1 hatte Monika Barth im Doppel gegen Annabelle Wohl wiederum die Nase vorn. Nachdem beide Spielerinnen die Schläger im Duell gekreuzt hatten, hieß der Spielstand des Mannschaftskampfes 3:3. Ute Kogel bekam es nun mit Claudia Kabel-Roland zu tun und man lieferte sich einen, im Vorfeld auf Basis der TTR-Werte bereits als solchen erwarteten engen Schlagabtausch, den Ute Kogel am Ende mit 3:2 ins Ziel brachte und einen Punkt für die Mannschaft einfuhr. Beachtenswert war das Ergebnis des fünften Satzes, den Kogel mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von lediglich zwei Punkten ins Ziel brachte. Nicht ganz mithalten konnte Claudia Bräunling, bei ihrer Vier-Satz-Niederlage gegen Susanne Zimmermann, obwohl sie nicht komplett chancenlos war. Durch diesen Spielausgang liegen die Saison-Bilanzen nun bei 8:11 für Bräunling und 14:9 für Zimmermann seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Anna-Lena Jäger überzeugte im Match gegen Annabelle Wohl, das sie ohne Satzverlust siegreich gestaltete und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbuchen konnte. 5:4 hieß damit der letzte Zwischenstand vor dem finalen Spiel. Monika Barth hatte gegen Michaela Kaiser wiederum bei ihrem 0:3 wenig zu bestellen. Das musste man neidlos anerkennen. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Barth nun bei 3:15, während Kaiser bislang 9 Siege und 13 Niederlagen zu verzeichnen hat. Dieser Einzelerfolg rettete das Unentschieden ins Ziel.

Nach dieser Punkteteilung werden die Mannschaften nun im nächsten Spiel versuchen, einen Sieg einzufahren. Die Mannschaft des TTC Reihen tritt dabei gegen den TTC Oberacker II an, während es der TTC Schwarz-Rot Hilsbach mit dem TTC Oberacker zu tun bekommt.

Statistik:

TTC Reihen

Doppel: Bräunling / Jäger 0:1, Kogel / Barth 1:0

Einzel: U. Kogel 1:1, C. Bräunling 1:1, A. Jäger 1:1, M. Barth 1:1

TTC Schwarz-Rot Hilsbach

Doppel: Kabel-Roland / Kaiser 1:0, Zimmermann / Wohl 0:1

Einzel: S. Zimmermann 2:0, C. Kabel-Roland 0:2, M. Kaiser 2:0, A. Wohl 0:2

